



La concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador, junto a la cuadrilla de operarios. EÑE

## Santa Marta mejora la imagen del entorno del río

● El proyecto contempla el acondicionamiento de 500 metros cuadrados a lo largo de 2 kilómetros

EÑE

*Santa Marta de Tormes* — Con el objetivo de mejorar uno de los entornos naturales más transitados por los vecinos de Santa Marta de Tormes, el Ayuntamiento ha iniciado las labores de acondicionamiento de la ribera del Tormes en el Sector 2, a la altura de la avenida de La Serna y del paseo del Parque Fluvial. En este sentido, los trabajos se están ejecutando gracias a una cuadrilla de operarios desempleados contratados mediante la subvención MONTEL de la Diputación de Salamanca, una ayuda destinada a reforzar el mantenimiento ambiental y adecuación de infraestructuras de uso público.

De esta forma, el Consistorio busca, con esta intervención, continuar la línea de actuaciones desarrolladas en los últimos años para poner en valor el entorno fluvial y facilitar su uso ciudadano. Tal como ha recordado la concejala de Medio Ambiente, Marta Labrador: "En los últimos años el Ayuntamiento ha acometido actuaciones para poner en valor las zonas verdes que se encuentran junto al río. Se han generado sendas para el tránsito peatonal y para el uso y disfrute de los vecinos, ya que nuestro propósito es mantener en las mejores condiciones estos espacios de gran valor ambiental con los que cuenta Santa Marta".

Así, el proyecto contempla el acondicionamiento de una superficie de 500 metros cuadrados distribuida a lo largo de dos kilómetros de longitud y 25 metros de ancho. En concreto, los operarios retirarán maleza, vegetación innecesaria y árboles en mal estado o enfermos, con el

objetivo de mejorar la seguridad del entorno, favorecer el crecimiento saludable de la vegetación autóctona y garantizar la accesibilidad de las sendas que discurren junto al río. Estas labores resultan fundamentales para preservar la calidad ambiental de un enclave muy frecuentado por los vecinos.

Por otro lado, Labrador también ha destacado la importancia de aprovechar cada oportunidad de financiación para continuar impulsando la conservación del patrimonio natural del municipio. En este sentido, ha subrayado: "No solo actuamos con fondos propios, sino que solicitamos todas aquellas ayudas que nos llegan de otras administraciones". La subvención MONTEL, impulsada por la Diputación de Salamanca y financiada por la Junta de Castilla y León, ha respondido a este propósito, ya que su principal finalidad consiste en promover el mantenimiento ambiental en toda la provincia.

## Concurso de relatos, teatro y ofrenda floral por el 25-N en Villamayor



La concejala de Igualdad, María Soledad García, con el cartel. EÑE

● Los escolares de la localidad tendrán gran protagonismo en las actividades

EÑE

*Villamayor* — Concurso de relatos en los centros educativos, teatro, ofrenda floral o lectura de manifiesto son algunas de las actividades que el Consistorio de Villamayor, a través de su área de Acción Social, ha programado con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se celebra cada 25 de noviembre.

El 25 de noviembre se llevará a cabo la ofrenda floral y la lectura del manifiesto institucional en el parque de la avenida Diego Velázquez, con la participación de los escolares del CEIP Piedra de Arte, Ciudad de l@s Niñ@s, CEE El Camino e IESO Tomás Bretón, bajo el lema 'Por una sociedad plural, libre de violencia contra la mujer'. El acto comenzará a las 11:30 horas.

Ese mismo día, el salón de actos de la biblioteca pública aco-

gerá la obra teatral 'Teatro por la igualdad. Función: ¿Por qué?' para los alumnos del IESO, y a

partir de las 18:00 horas en el

Hogar de Mayores se desarolla-

rá el taller 'Mujeres que hicieron Historia' dirigido a público adul-

to.

Como colofón, la jornada del 26 se realizará un mural de los buenos deseos en la entrada de la biblioteca pública para público familiar, mientras que desde el 24 al 29 de noviembre el Consistorio llevará a cabo una campaña de sensibilización en redes sociales. Todas las actividades cuentan con la cofinanciación del Pacto de Estado contra la Violencia de Género.

## Cruz Roja en Santa Marta ofrecerá una charla para prevenir la violencia sexual

● La cita será mañana por la tarde a las cuatro y media en la sede con entrada libre y gratuita

*Santa Marta de Tormes* — La sede de Cruz Roja en la localidad transtornesina acogerá mañana, dentro de las actividades programadas con motivo del 25N, una charla con el título "La violencia sexual normaliza-

da e invisibilizada en pareja", con entrada libre y abierta a la población en general.

La cita arrancará a las cuatro y media de la tarde en las instalaciones de Cruz Roja en la calle Virgen del Carmen, 2, con entrada por la travesía del municipio.

La charla se impartirá con el fin de sensibilizar sobre la violencia y que la sociedad aprenda a detectar a tiempo las señales de alarma y actuar desde el primer momento.



Un taller realizado en las instalaciones de Cruz Roja Santa Marta. EÑE

Cruz Roja trabaja en el ámbito de la violencia de género con mujeres de todas las edades y circunstancias para minimizar o paliar los efectos de la violencia: desde la sensibilización, dotándoles de herramientas que les sirvan para detectar y combatir la violencia de género, hasta la atención a las víctimas, mediante proyectos específicos y de carácter integral. En lo que va de año 2025 Cruz Roja en Salamanca ha dado apoyo a 45 mujeres en la provincia a través del proyecto 'Atención integral a mujeres víctimas de violencia de género para su empoderamiento, plena autonomía e integración en la sociedad', financiado por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León. EÑE